

子ども食堂「てんぱく まんぷく キッチン」を開催しました

てんぱくじんけん かい がつはつか にち ごぜん じ ぶん てんぱくだいにしゅうかいしょ だい かい
 天白人権まちづくりの会では、11月20日（日）午前11時30分から天白第二集会所で、第4回子ども
 食堂「てんぱく まんぷく キッチン」を開催しました。キッズ・スクールの
 「焼きいもとスポーツ鬼ごっこ」と同時開催の予定でしたが、天候不順のため
 子ども食堂のみの開催となりました。44名の子どもさんの参加がありました。
 次回の子ども食堂は、12月25日（日）に開催を予定しています。



ふれあい教室

「かななくずアート体験」

しょうがつかざ つく
～お正月飾り（リース）を作りました～

がつふつか きん てんぱくだいにしゅうかいしょ てんぱくじんけん かい
 12月2日（金）天白第二集会所にて、天白人権まちづくりの会
 「たんぽぽ」のみなさんと子どもたちで、かななくずを再利用して、
 リースを作りました。本来なら捨ててしまうものが、ちょっとした
 工夫によってきれいなお正月飾りに生まれ変わりました。



年末年始（冬休み期間中）の人権プラザ

かいかんび がつ にち げつ にち すい がつよっか すい むいか きん
開館日 12月26日（月）～28日（水）、1月4日（水）～6日（金）

(10:00～11:00 学習者のみ開放 11:00～12:00 13:00～16:45 一般開放)

へいかんび がつ にち もく がつみっか か
閉館日 12月29日（木）～1月3日（火）

◎ 今年も一年間、お世話になり、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。
 皆様、良いお年をおむかえください。

かいさい キッズ・スクール開催！

がつみっか ど ひながちゅうおうほいくえん とまりやまようちえん きかく しんぶん し かいさい
12月3日(土)、日永中央保育園さん、泊山幼稚園さん企画の「新聞紙あそび&ふれあいあそび」を開催
しました。5組の方々に参加していただきました。

おおがたえほん よ き はじ しんぶんあそ あそ ほこしゃ かたがた いっしょ
大型絵本の読み聞かせに始まり、新聞遊び、わなげ、ふれあい遊びなどをしながら保護者の方々も一緒に
はい あそ ない こ げんき こえ ひび えがお
入って遊びました。ホール内に子どもたちの元気な声が響き、笑顔いっぱい
あそ すがた いんしやうてき
に遊んでいる姿がとても印象的でした。

あそ とお こ いっしょ あそ はな
遊びを通して、まわりの子と一緒に遊んだり、話しをしたりすることで、
こうりゆう ふか ほこしゃ どうし おも
交流が深まり、また保護者さん同士のつながりにもなったと思います。

きかい つう まわ かたがた せってん ぜ ひつく
こういった機会を通じて、周りの方々とのお接点を是非作っていただけ
さいわ ま じかん
ると幸いです。あっという間の1時間となりました。



てんぱく おんこちしん ～天白、温故知新～ NO.12

さべつらくが まな せんごう つづ
差別落書きから学んだこと NO.2 <前号からの続き>

さべつらくが せんご がつとおか こご じ ふん がつ にち こご じ ふん どうつき にち こご
差別落書きと前後して、10月10日、午後6時25分、11月22日、午後7時2分、同月27日、午後
3時30分に、いずれも若年層らしき者が、児童公園南側路上から児童集会所に向け、差別的な発言を発し、
きゅうどうほうめん しっそう じてんしゃ すうめい かた もくげき にち みなみちゅうがっこう きまつ
旧道方面へ疾走する自転車を数名の方が目撃していました。27日はちょうど南中学校の期末テスト
期間でもあり、児童集会所学習室において中学生がテスト勉強中でした。

さべつじしょうはっせいこう じちかい きんきゅうそうかい かんけいぎやうせいきかん こうえん ひながどうすいきやうなど はな あ かさ
差別事象発生以降、自治会緊急総会や関係行政機関・校園、日永同推協等との話し合いを重ねていきまし
た。同時に差別事象発生以来、緊急措置として始まったパトロールは年が明けた1月18日まで、約2か月間、
つづ
続きました。

なんちゅう かんけいこうえん きんりん こうとうがっこう せんせいがた ひながどうすいきやう てんぱくちやうじちかい ぎやうせいどう
南中ブロック関係校園や近隣の高等学校の先生方、日永同推協や天白町自治会、行政等、パトロールに
さんか かけつかん の にん のほ れんじつ じ あつ やしよく
参加いただいた方は、2ヶ月間で延べ800人にも上りました。連日18時にプラザに集まり、夜食のパンを1つ
う と ととき し どうし げんかん なか やく じかん くるま なか かおく かたすみ
受け取り、時には知らないもの同士がペアになり、厳寒の中を約2時間、車の中や家屋の片隅にたたずみ、い
ろいろな話を小声で語り合いながら、パトロールを行いました。

どうしょ さべつこうい およ ひと とくてい つよ おも じごう つづ
当初は差別行為に及んだ人を特定したいという強い思いがありましたが・・・ <次号に続く>